



第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
週報 No.27

■会 長 弓 野 博 司                    ■副 会 長 荒 川 浩 信  
 ■幹 事 川 村 昌 弘                    ■会 報 委 員 池 澤 健

本日の例会：令和 3 年 4 月 13 日（火）      【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会

次 回 例 会：令和 3 年 4 月 20 日（火）      【プログラム】外部卓話 / 職業奉仕委員会

## 例会報告

4 月 6 日（火）12:00 開会  
進行：朝日会員



### 会長の時間

### 弓野会長



会長の時間をいただきます。

早いもので 4 月になり、少しずつ暖かくなってきました。また今月に入って、近くの飲食店で変異ウイルスのクラスターが発生し、早期のワクチン接種が望まれる状況です。

今日は何を話そうか考えましたが、魚の頭の話をすると思います。

「魚は頭から腐る」ということわざがあります。魚にしる人間にしる脂肪酸の多いところで、酸化しやすく錆びやすいです。干物は頭を落としてから干すそうです。企業に当てはめるとどういふことか…。これ以上のお話は控えようと思います。

私も腐る前に、次年度にバトンタッチしたいと思っています。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



### 幹事報告

### 川村幹事



- 米山梅吉記念館より賛助会員のお願いが来ています。
- 月信 4 月号に誤字があるそうです。追ってご確認ください。



### 出席報告

### 小笠原委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	19 名	10 名	73.08%	2 名	80.77%	7 名



### ニコニコ BOX

### 小笠原委員長

- ◇ よろしくお願ひ致します。  
弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・山本忠安・木本貴一・千葉隆一・佐藤信彦・鹿志村高道・千葉県三・石川 悟・赤津幸作・朝日正道・須田 聡・鈴木幸一・荒川浩信
- ◇ 大みかのクラスター怖いです。宴会自粛しましょう。高島章行

- ◇ お久しぶりです。  
川村昌弘
- ◇ お花ありがとう。結婚 39 年になりました。  
川崎健輔



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 33,000 円

累計額 804,000 円



## 委員会報告

雑誌・広報委員会 川村幹事

- 池澤委員長より連絡いただき、今月の「ロータリーの友」読みどころを代理紹介します。  
横 18 ページ、池田ガバナーの寄稿が掲載されています。フィリピン・ルソン島の南に位置するミンドロ島（第 3810 地区）での 20 年ほど前の出来事だそうです。  
縦 26 ページ、水上高校インターアクトクラブ「フードバンクの食品仕分けに参加」の記事があります。

職業奉仕委員会 千葉委員長

- 4 月 20 日に出前卓話のご案内です。
- 日立署の刑事課長と係長が来てくださいます。有意義なお話が聞けるとおもいます。せっかくの機会ですので、ぜひ出席いただきますようお願いいたします。



## プログラム

石川米山委員長に米山カウンセラー委嘱状の授与



## コロナ禍での活動について / 会長・幹事

幹事卓話

川村幹事

- ご無沙汰してしまい、申し訳ありませんでした。
- 個人的な近況をお話させていただきます。
- 飲食業は相変わらず厳しいです。
- 私は飲食業のほかに建築業をしているので、現在はそちらがメインとなっています。
- 飲食業もちろん大変ですが、もっと大変だったのは仕入先の酒屋さん食品屋さんなどです。最近、補助金がそちらにも出るようになりましたのでよかったです。
- 飲食業関連以外も皆がつらいです。やれることを少しずつやっつけていこうと思います。
- スタッフとも話す機会が増えました。人を育てる時間だとも思っています。
- このコロナ禍をどう感じ、どう持っていくか、自分で自分自身のことを「見ものだな」と楽しんでいる部分と、戦っている部分が半分半分です。
- ありがとうございました。

会長卓話

弓野会長

- コロナ禍です。どうしても対外的な活動ができない状況で、当クラブはどうしたらいいのか考えました。
- ロータリーに対する知識を広め、勉強する期間、充電する期間にしてもいいのかと思いました。
- コロナが収束したときには、その力を持って、一気に表に飛び出せるようなクラブになればと思います。
- 今日の勉強会は、Youtube にありました、岡崎城南ロータリークラブが作成しました「新会員の為の研修会 ロータリーのルールとマナー」についての動画を見ていただきたいと思います。

<https://youtu.be/k6GpGgq7otY>

会長の点鐘をもって閉会。